



Mehr Gas für weniger Geld

Der Gastarifrechner als Gehilfe bei der erfolgreichen Suche nach billigerem Gas

Im Jahre 1997 wurde der Energiemarkt frei gegeben, um verschiedene Angebote an den Verbraucher weiterzureichen, wobei dieser seither frei entscheiden kann, von welchem der Anbieter er sich seinen Strom zukommen lässt. Seit dieser Zeit ist es dem Gasabnehmer sowohl möglich, die doch sehr häufig vorgenommenen Strompreiserhöhungen nicht kommentarlos hinzunehmen als auch als Konsequenz den Anbieter zu wechseln oder gar mit dem Gasanbieter in Verhandlung zu treten.

Daher ist es nunmehr doppelt so wichtig, einen Preisvergleich bezüglich der verschiedenen Gasangebote vorzunehmen, damit die Haushaltskasse wieder stimmt und am Monatsende wieder mehr Geld im Portemonnaie bleibt. Je nach Anbieter kann ein Wechsel ganze 300 Euro Ersparnis im Jahr bedeuten. Allerdings ist ein derartiger Preisvergleich aufgrund der zahlreichen unterschiedlichen Tarife und Bedingungen nicht immer ganz einfach für den Normalbürger nachzuvollziehen. Man hat daher die Möglichkeit, sich für einen Anbieter zu entscheiden, um dann festzustellen, dass es doch nicht der günstigste Tarif war, oder aber man kann sich dem Gastarifrechner anvertrauen. Dieser Vergleichsrechner hilft schnell und einfach, sich im Wirrwarr der Verträge und Tarife schnell und sicher zurecht zu finden. Er stellt die jeweiligen Gasanbieter gegenüber und errechnet den für Sie am günstigsten Tarif. Nun heißt es nur noch, den Wechsel zu vollziehen.

Noch immer verzichten viel zu viele Verbraucher auf einen Anbieterwechsel und damit auf bares Geld. Warum ist dem aber so? Ganz einfach: Die Anzahl der Anbieter sowie der unterschiedlichen Tarife sind in den letzten Jahren enorm gestiegen, und kaum ein Mensch blickt noch durch. Zudem ist die fälschlich angenommene Meinung weit verbreitet, dass der Wechsel mit einem hohen Arbeitsaufwand oder gar mit einer kurzfristigen stromlosen Zeit verbunden sei. Letztere Befürchtung ist schon alleine deshalb vollkommen unbegründet, da in Deutschland eine "Versorgungspflicht" besteht, was bedeutet, dass selbst, wenn einmal ein Anbieter nicht liefern kann oder will, ein regionaler Gasanbieter automatisch einspringen muss. Auch der Zeit sowie der Arbeitsaufwand bei einem Wechsel sind relativ gering, da die meisten der Gasanbieter einen Wechsel online gemeldet ebenfalls akzeptieren. Angst, dass der Billiggas, den man sich dann aussucht, eventuell nicht so effizient oder "gut" sei, wie der bisherige, braucht man nicht zu haben, denn alle Anbieter beziehen ihren Gas aus einer gemeinsamen Quelle. Auch der Arbeitsaufwand, einen Preisvergleich sowie eine Ummeldung vorzunehmen, ist erdenklich einfach und gering:

Zunächst kann man sich - völlig kostenlos - im Internet über die derzeitigen Gaspreise informieren. Um dann ins Detail zu gehen und seinen eigenen idealen Gaspreis zu errechnen, ist es schließlich notwendig, den persönlichen Jahresverbrauch sowie die Postleitzahl in den Tarifrechner einzugeben. Nun heißt es nur noch, ein wenig Geduld zu haben, und man bekommt innerhalb kürzester Zeit den günstigsten Tarif sowie den entsprechenden Anbieter für seine Region angezeigt. In aufsteigender Reihenfolge werden die weiteren Preise mit Gasanbietern genannt.

Da die einzelnen Gasanbieter nicht selten ihre Tarife und Bedingungen ändern, sollte ein derartiger Preisvergleich regelmäßig vorgenommen werden sowie bei gegebenen Vorteilen ein Wechsel vollzogen werden. Mittlerweile haben das immer mehr Stromkunden hierzulande verstanden, und so wundert es auch nicht, dass immer häufiger Preisvergleiche angestellt und Wechsel vollzogen werden. Das wiederum veranlasst die Anbieter dazu, sich immer neue Methoden einfallen zu lassen, um Kunden zu werben oder zu behalten. Dazu zählen unter anderem Preisgarantien für einen ganz bestimmten, festgelegten Zeitraum. Auch dieses sollte der Stromkonsument bedenken und beim Preisvergleich mit einbeziehen.

Wer aber sollte nun wann einen derartigen Vergleich - am besten mittels des Preisvergleichsrechners - durchführen? Im Prinzip sollte jeder regelmäßig einen solchen Vergleich vornehmen, auch diejenigen, die bereits einen sogenannten Billiggas nutzen. Nicht selten kommt es nämlich vor, dass in der Region neue Anbieter ansässig geworden sind, die noch nicht so publik geworden sind, die aber günstigeren Erdgas anbieten.

Bei einer Sache allerdings ist äußerste Vorsicht geboten: Wenn ein für Sie günstiger Anbieter eine Jahresvorauszahlung verlangt, so sollten Sie bedenken, dass diese Vorausleistung für Sie verloren geht, falls der Anbieter Konkurs anmelden sollte.

Den Gastarifrechner, welcher Ihnen das Leben leichter und kostengünstiger macht, finden Sie übrigens unter www.gastarifrechner.biz

Pressekontakt

Dipl.-Kfm. Frank Tomiic

Herr Frank Tomiic
Roete 12
70197 Stuttgart

gastarifrechner.biz
info@gastarifrechner.biz

Firmenkontakt

Dipl.-Kfm. Frank Tomiic

Herr Frank Tomiic
Roete 12
70197 Stuttgart

gastarifrechner.biz
info@gastarifrechner.biz

Ärgern Sie die regelmäßigen Gaspreiserhöhungen, die vor allem dann auf dem Programm stehen, wenn die Heizperiode kommt? Sind Sie außerdem an die Grund- und Versorgungstarife der örtlichen Gasanbieter gebunden? Dann sind Sie ein klarer Fall für das Gasvergleichsportal von Frank Tomiic. Auf www.gastarifrechner.biz nämlich ist es ein Leichtes die unterschiedlichen Gasanbieter nach einheitlichen Kriterien zu bewerten. Die Eingabe der Postleitzahl sowie des zu Grunde liegenden Gasverbrauchs im Gastarifrechner eingeben und schon erhält man eine Übersicht der günstigsten Gasanbieter. Anhand dieser Übersicht erhalten Sie einen guten Überblick darüber, wieviel Sie derzeit zuviel bezahlen - und wieviel weniger Sie bezahlen

könnten, wenn Sie zu einem anderen Gasanbieter wechseln!